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DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 144 DEL 28/12/2022

OGGETTO: INTERROGAZIONE AVENTE AD OGGETTO "STATO LAVORI ‘NUOVA 
LUCCIOLA’” PRESENTATA DAL GRUPPO CONSILIARE SINISTRA 
ITALIANA.

L'anno duemilaventidue, il giorno ventotto del mese di Dicembre alle ore 09:30, previa 
convocazione con avviso scritto tempestivamente notificato, si è riunito il Consiglio Comunale in 
sessione Ordinaria.
All’appello uninominale risultano:

Pres. Ass.
FALCHI LORENZO X
TRALLORI GIACOMO X
ADAMO MICHELE X
CALZOLARI MARCO X
BINDI ANTONIO X
IASIELLO PASQUALE ALESSANDRO X
COSI STEFANO X
DALIDI MARISA X
ARMENI ILARIA X
STERA AURELIO X
COZZI FUCILE CLAUDIO X
GUARDUCCI ANDREA X
BENDONI FIORELLA X
SASSOLINI SERENA X
PRADAL BRUNO X
BICCHI SILVIA X
KAPO DIANA X
FALCHINI IRENE X
NANNINI FABIO X
MARTELLA STEFANO X
BRUNORI DANIELE X
ABATE ROBERTO X
VITRANO MAURIZIO X
MENGATO STEFANO X
TOCCAFONDI GABRIELE X
TOTALE 15 10

Con la partecipazione del SEGRETARIO COMUNALE, Paola Anzilotta.
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Assume la Presidenza Serena Sassolini nella sua qualità di PRESIDENTE DEL CONSIGLIO e 
riconosciuta legale l’adunanza dichiara aperta la seduta e chiama all’ufficio di scrutatori i 
consiglieri: ARMENI ILARIA, NANNINI FABIO, ABATE ROBERTO.

Risultano altresì presenti gli Assessori comunali: PECCHIOLI CLAUDIA, LABANCA 
MASSIMO, SANQUERIN CAMILLA.

La Presidente chiede al Consiglio di deliberare sull’oggetto sopra indicato.
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IL CONSIGLIO COMUNALE

UDITA l’Interrogazione avente ad oggetto "Stato lavori ‘Nuova Lucciola’” presentata dal Gruppo 
consiliare Sinistra Italiana, il cui testo si rimette in allegato sotto la lettera A) quale parte integrante 
e sostanziale della presente Deliberazione;

PRESO ATTO dell’illustrazione dell’argomento da parte della Consigliera I. Falchini;

UDITA la risposta da parte del Vice Sindaco C. Pecchioli; 

DATO ATTO che, durante la risposta del Vice Sindaco, sono usciti dall’aula l’Assessore C. 
Sanquerin e la Consigliera S. Bicchi;

UDITA la replica del Consigliera I. Falchini

PRENDE ATTO

di quanto sopra, così come risulta dal resoconto verbale della seduta consiliare.

Letto, approvato e sottoscritto.

IL SEGRETARIO COMUNALE
Paola Anzilotta

LA PRESIDENTE DEL CONSIGLIO
Serena Sassolini

Documento firmato digitalmente
(ai sensi del D.Lgs 07/03/2005 n. 82)

Documento firmato digitalmente
(ai sensi del D.Lgs 07/03/2005 n. 82)



 

 

 

Al Sindaco 

Alla Presidente del Consiglio Comunale 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA ORALE 

 

Oggetto: Stato lavori “Nuova Lucciola” 

Considerato che dopo anni di abbandono, con determinazione dirigenziale n. 402 del 2 aprile 2019 è stato 

approvato l'avviso pubblico per la manifestazione d’interesse finalizzata alla definizione delle funzioni della 

"Nuova Lucciola" quale premessa per la successiva individuazione di uno o più soggetti interessati alla 

progettazione, erogazione e gestione di attività di carattere sociale, culturale, ricreativo, aggregativo da 

svolgersi all'interno dell'immobile comunale ex "Lucciola" e relativa istanza; che il 2 Luglio 2019 la Giunta 

comunale di Sesto Fiorentino ha approvato il progetto di fattibilità tecnica ed economica per la 

ristrutturazione dell’immobile e gli indirizzi per il bando d’individuazione del soggetto gestore e che il 3 

Ottobre dello stesso anno è stato annunciato il progetto vincitore del bando per la gestione della “Nuova 

Lucciola” elaborato dalla “cordata” di associazioni che fa capo a Socialisarte ASD in collaborazione con 

l’Associazione culturale “4quArti”. 

Preso atto che i lavori di recupero della ex Polisportiva sono partiti alla fine del 2020 e hanno restituito alla 

palazzina l’aspetto originario, con l’abbattimento delle parti aggiuntive costruite nel tempo, la realizzazione 

di un nuovo affaccio esterno sulla piazza, la risistemazione di 2000 mq di giardino e l’apertura del 

collegamento pedonale tra via Guerrazzi e piazza IV Novembre. Gli interventi sono stati possibili grazie ad un 

investimento di 2 300 000 euro a carico dell’Amministrazione comunale. 

Rilevato che la vocazione prevalentemente culturale e ricreativa, multidisciplinare, con elementi aggiuntivi 

di socialità, con area aggiuntiva di ristoro di qualità che avrà la “Nuova Lucciola” determinerà un 

cambiamento significativo della vita sociale del centro cittadino e non solo. 

Appreso dagli organi di stampa che, dopo i ritardi legati alla pandemia e alle forniture edili, l’Amministrazione 

Comunale ha deciso di procedere con la risoluzione del contratto con la ditta aggiudicatrice dei lavori e che 

non è possibile prevedere alla data attuale la riapertura dell’immobile. 

CHIEDE AL SINDACO E ALLA GIUNTA 

Quali attività sono state esperite e quali si intendono esperire, secondo le norme di legge, in merito al futuro 

di questo immobile. 

 

Sesto Fiorentino, 15.12.2022 

La consigliera comunale 

F.to Irene Falchini 
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